

LORCA. LA MUTUA DE LA SEGURIDAD SOCIAL IBERMUTUAMUR REANUDA SUS ACTIVIDADES EN EL CENTRO ASISTENCIAL LORQUINO

20/06/2011 SERVIMEDIA

El centro asistencial de Ibermutuamur, mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales de la Seguridad Social, de la localidad murciana de Lorca reanudó hoy su actividad tras un periodo de reparación de los daños ocasionados por el terremoto del pasado mes de mayo, según informó hoy la organización.

Durante este último mes en el que el centro de lbermutuamur en Lorca ha permanecido cerrado al público, la mutua modificó su dispositivo asistencial en la localidad para mantener sus servicios, mientras se realizaban las obras de rehabilitación del edificio en el que se encuentra situado, detalló la mutua.

Una vez reanudada la actividad en este centro, cuya finalidad es el tratamiento de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales y el seguimiento de la incapacidad temporal por accidentes no laborales y enfermedades comunes, se prestarán los servicios de urgencias médicas, asistencia sanitaria, radiología y rehabilitación, entre otros.

Asimismo, el centro dispone de un sistema de Control Analítico de Diagnóstico Inmediato (CADI) que emite unos resultados analíticos que son validados en un tiempo aproximado de dos minutos, ante urgencias médicas derivadas de accidentes de trabajo.

lbermutuamur dispone de otros 9 centros propios en distintas localidades de la comunidad murciana. En la actualidad, tiene asociadas 19.967 empresas y protege a cerca de 190.000 trabajadores en la región.